
Студенты СарФТИ - участники фестиваля «Зимородок»  
рассказали о своих впечатлениях: 

 

 
 
Дмитрий Ботин, 4 курс ФТФ, гр. МФ-49  
 
Впечатления от фестиваля, как всегда, остаются положительными. Живая авторская 
музыка под гитару не оставила равнодушным никого из присутствующих. Фестиваль 
радует как концертами профессиональных музыкантов, так и ночными посиделками в 
кругу друзей. Здесь можно завести множество знакомств, представить свою песню, 
сыграть в местную игру "Зимобол". Участники фестиваля могут получить полезные 
рекомендации, показав песню в творческой мастерской. Огромное спасибо 
организаторам за создание такой уютной атмосферы в "царстве снега, звёзд и сосен"! 
 
Елена Агапова, 2 курс ФТФ, гр. ПМИ-21 
  
В эти выходные я впервые побывала на "Зимородке", который проходил в лагере 
"Гайдар". Это место чудесно не обстановкой, не атмосферой лагеря и детства, а 
людьми, теплыми, добрыми, с которыми очень приятно взаимодействовать. Там ты 
можешь подойти и познакомиться с любым человеком, там каждый дарит тебе 
улыбку, домашнюю и согревающую. Нас было очень много, мы были как одна 
большая семья. За эти дни я познакомилась со многими приятными людьми, с их 
замечательным творчеством, побывала на творческой мастерской, на мини-
концертах известных бардов, впервые сыграла незнакомым людям, послушала 
"бардовскую классику". Наполненное до краёв событиями время, проведенное на 
фестивале, останется в моей памяти приятным воспоминанием. Это были очень 
долгие и радостные дни - спасибо всем, кто меня окружал, за то, что вы есть и вы 
поете, дарите свои улыбки и свое тепло. На них хочется отзываться, в них хочется 
укутаться, а взамен подарить еще больше тепла. Большое спасибо всем 
организаторам за то, что подарили возможность побывать в такой светлой компании! 
 
Алябина Любовь, 3 курс ФТФ, гр. ВТ-30 
 
Я впервые побывала на фестивале бардовских песен! И всё мне и моим друзьям 
очень понравилось. Я побывала секретарём в жюри, пели песни дни и ночи напролёт, 
наши ребята из «Стронция» победили в зимоболе. Не смотря на то, что физически 
мы были вымотаны, такого морального удовлетворения мы не получали ещё 
никогда!!! И, конечно же, огромное спасибо организаторам! Уже с нетерпением ждём 
следующей встречи! 
 


